

Jahresabschlussfeier

Ein interessantes, abwechslungsreiches Vereinsjahr liegt hinter uns und wurde auch in diesem Jahr wieder mit einer festlichen Jahresabschlussfeier beendet. 82 Vereinsmitglieder nahmen an der Festveranstaltung teil, die am 11. Dezember 2024 um 18 Uhr in den Räumen der „Uckerwelle“ begann.

Herr Koch eröffnete den Abend mit einer kurzen Rede, in der er die wichtigsten Ereignisse des Jahres noch einmal Revue passieren ließ und sich bei allen Mitgliedern, die durch ihr persönliches Engagement zum Gelingen einzelner Höhepunkte beigetragen hatten, herzlich bedankte. Nennen möchte ich in dem Zusammenhang besonders die Pflege unseres Objekts im Seepark, die Veranstaltung beim THW und den literarischen Nachmittag. Aber auch die Arbeit des gesamten Vorstands wurde durch Herrn Koch noch einmal lobend hervorgehoben. Hinter jeder einzelnen Veranstaltung, die im abgelaufenen Jahr so erfolgreich realisiert wurde, stand ein Vorstandsmitglied, das mit viel persönlichem Einsatz zu deren Erfolg beitrug.

Nach der Eröffnungsrede erwartete uns ein kultureller Leckerbissen. Herrn Thiele war es gelungen, das polnische Künstlerehepaar Anna und Krzysztof für unserem Abend zu engagieren. Wir durften beide Sänger vor einigen Jahren schon einmal erleben und so war ihr Auftritt in diesem Jahr zum Jahresabschluss für uns eine große Freude. Beide Künstler begeisterten uns auch an diesem Abend wieder mit ihrem abwechslungsreichen Programm. Vielen Dank an die Organisatoren für die gelungene Überraschung.





Anschließend gab es Abendessen, das wir in Form eines abwechslungsreichen Buffets serviert bekamen.



Wir möchten uns bei dem Personal der Küche für das schmackhafte Essen, aber auch bei den Kellnerinnen für ihr freundliches und zügiges Arbeiten bedanken.

Im Anschluss an das Abendessen kam unser DJ so richtig zum Zuge. Obwohl er ja bereits unsere Künstler bei ihrem Auftritt unterstützt hatte und für eine schöne Hintergrundmusik zum Essen verantwortlich war, konnte er jetzt seine Musik zum Tanz erklingen lassen. Einige Tanzfreudige ließen sich auch nicht lange bitten. DJ Lücki ist uns schon viele Jahre ein treuer Begleiter bei unseren Jahresabschlussfeiern und er hat seine Sache auch in diesem Jahr wieder toll gemacht.



Es war wieder ein schöner Abend, vielen Dank allen Verantwortlichen.